
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

第１６６号 

第 118号 
発行：樋脇地区コミュ二ティ協議会 TEL・FAX 0996-37-2090 

12～14 日(水) 自治会補助金実績報告書作成指導（コミ事

務所） 

17 日(日) コミふれあい事業  

・五区グランドゴルフ大会 

 

19 日(火)  地区間交流(育英地区) 主事参加 

23 日(土)  料理教室 手打ちそばつくり 

24 日(日) ・植木剪定講習会 二区公民館 

24 日(日) ・市生涯学習フェスティバルに樋脇地区コミュニ

ティ協議会の活動報告を「パネル展示」で参加。 

発行日：令和２年８月２０日 樋脇地区コミだより 

  

８
月
８
日
（
土
）「
快
適
環
境
づ
く
り
補

助
金
事
業
」
で
花
苗
の
植
栽
作
業
を
行
い
ま

し
た
。 

夏
休
み
中
の
小
中
学
生
の
皆
さ
ん
が
力
を

合
わ
せ
て
約
１００
個
の
プ
ラ
ン
タ
ー
に
マ
ツ

バ
ボ
タ
ン
を
植
え
ま
し
た
。
か
ご
し
ま
国
体

の
お
も
て
な
し
事
業
と
し
て
始
め
た
植
栽
。

残
念
な
が
ら
国
体
は
延
期
と
な
り
ま
し
た
が

続
け
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
公
民
館
前

の
赤
と
白
の
マ
ツ
バ
ボ
タ
ン
に
目
を
止
め
て

く
だ
さ
い
ね
。 
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加
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青少年育成部 

 

 

 
 

 
 

コミュニティ協議会では新型コロナ感

染症対策として非接触型体温計を購入い

たします。 

万全な対策を取りながら、少しずつでも

事業を進めたいと思っております。 

会議や活動の際は検温をいたしますの

で、何卒ご協力よろしくお願い申し上げま

す。 



     
7月１９日(日)2６日(日）8月２日（日）各区支部の環境整備部長をリーダーに自治会長・ 

環境美化推進員・リサイクル推進員が環境調査を行いました。 
 

場 所 内 容 捨場・面積 状 態 

金貝→丸山公

園へ向かう市

道横山林 

空缶・ペット

ボトルを大量

に袋に入れ投

棄。 

約１００㎡

程 

新規に捨てて

ある看板・柵

で対処。 

丸山公園→鍋

原方向市道横

山林 

 

空き缶・プラ

スティックゴ

ミ 

４０㎡程 

 

 

少しずつ増え

ている。看板

で対処。 

丸山公園→永

田方向市道横

山林 

家庭用ゴミ等

大量放棄。 

他にタイヤ・

便器など。 

約１２０㎡

程 

最近捨てた形

跡なし。看板

で対処。 

丸山公園→東

側畑横山林 

プラスティッ

クゴミ・農業

用資材など。 

約１００㎡

程 

新しいゴミで

草で隠してあ

った。 

丸山公園→入

來に向かう市

道沿い 

 

空き缶・ペッ

トボトル・プ

ラスティック

ゴミ 

約１５００

㎡程 

沿道沿いは回

収したが奥は

未回収。 

 

場  所 内 容 
捨て場

面積 
備 考 

さつま葬祭の上 

 

空き缶・ビニ

ール袋・バッ

テリーなど 

２０㎡ 以前よりは

少なくなっ

ている。 

馬頭観音の手前 

空き缶など １０㎡ 道路より４

～５ｍ奥に

あった。 

沢牟田 
なし   

岡 なし   

空港道路 

（田代から祢礼北間） 

空き缶・ビン

類 

弁当の空き箱 

５０㎡ 最近のゴミ

ではなく、

古いゴミが

目立った。 

 

一区支部：看板設置や旗の効
果で年々減少。監視活動を継続し

ていきたい。                           

二区支部  

空港道路沿いにポイ捨てが

目立った。それ以外は減少し

ている。 

                
 

参加 １１人 

参加 12人 

 



 

場 所 内 容 状 態 

樋掛周辺 

空缶やペット

ボトル、家庭

用のゴミが捨

ててあった。 

人通りが少ない場所に捨て

てある。 

樋掛周辺～

お寺の裏 

トイレの便座

や鍋が捨てて

あった。 

 

 

狩集の川沿

い 

空缶・家庭用

のゴミを捨て

てあった。 

通行途中に捨てられる。 

また大雨で川岸には木枝や

ナイロン袋などが散乱して

いた。 

   

 

                         

 

 

 

 

                           

    

 

 

 

 

 

場 所 内 容 状 態 

山田の峠周辺 
山田峠 ポイ捨て防止の旗が

破れている。新しい旗が必要 

 

伊勢ヶ迫 42

号線～沢牟田

山中線 

不法投棄の旗があるがゴミが

散乱していた。 

5 坪位の

広さ 

旧上之原入口 

芝さん宅横 

個人宅地に網を超えゴミが捨

てられている。 

 

駅前～旧ガソ

リンスタンド 

駅公園下の排水溝にゴミ投げ捨てあり。廃

業のスタンド内にペットボトル等散乱 

西田間田～ 

水流線市道 

旧バス離合地  草が伸び放

題。ゴミ・空き缶等不法投棄 

5 坪位の

広さ 

場 所 内 容 捨場・面積 状 態 

祢地山~岩下 

（柳原線） 

祢地山側 

登り坂途中か

ら上平地２カ

所の調査 

一カ所につ

き左右５０

ｍ程 

空き缶・ペット

ボトルを回収 

 

 

祢地山～岩下 

(柳原線) 

岩下側 

茶工場付近

の道路から

下り坂を調

査 

左右５０ｍ

程 

空き缶・ペットボ

トルを回収。道路

斜面下に不法投棄

のポリタンク等を

確認。降りられず

に回収を断念。 

村子田～元村 

(山田入来線) 

お茶畑付近

から入来側

へ調査 

左右５０ｍ 

空き缶・ペット

ボトルを回収。 

村子田 

(黒瀬橋下) 

黒瀬橋橋脚

付近 

１０m×１

０ｍ程 

増水で水没した

ビニール等が竹

藪に散らかって

いた。 

 

三区支部：大雨による増水

で川岸のゴミが目立った。                           

参加 18人 

 

五区支部 

空き缶やペットボトルのポイ捨て

が多い。道路斜面の不法投棄も

見られた。 

参加 １１人 

四区支部：不法投棄・ゴミのポ

イ捨てが多い。 

 

参加 ２１人 



自治会・地区でのニュース・行事・話題はこちらまで。 

樋脇地区コミュ二ティ協議会事務局  

電話・FAX ３７－２０９０ 

 

 ～樋脇中学校より～  
 

 

         

 

 

 

  ～樋脇小学校より～  

【着衣水泳】 

 水の事故を防ぐ手立てとして、衣服を着

けたまま泳ぐ着衣水泳があります。本校で

は１学期末に学年ごとに着衣水泳体験、ペ

ットボトル等につかまって長く浮く方法等

の学習を行いました。水着で泳ぐことには                 

いる子どもたちですが、体験してみると思

うように泳げないこと 

を実感したようです。 

いざというときのため 

の大切な命を守る学習 

となりました。 

 

               

 

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

７月３１日、無事１学 

期を終了しました。コ 

ロナウィルス感染症拡 

大防止の休校のため、 

例年より１０日遅い終業式となりました。 

また、今年度は２学期の行事も、例えば体育 

大会が午前中のみの実施で、観客の制限を設 

けるなど、例年とは違う形で行う予定にして 

います。今後とも皆さまの御協力をよろしく 

お願いします。 

 

          

     

                       

 

今後の行事予定 
 

８月 ２２日(土)  丸山フェニックスプロジェクト実行委員会（樋脇公民館１３：３０） 

 ２３日(日)  樋脇中学校 草刈り剪定作業（7:00～9:00） 

９月   3 日(木) 役員会（樋脇公民館１９：００） 

１３日(日)  樋脇中学校 体育祭 

１９日(土) 樋脇小学校 草刈り剪定作業  

 

      

 

 

  

      

    

 

“遠い親戚より近くの自治会員” 快適な環境をつくり、安全安心な 

地域づくりのために 一緒に住みよい地域づくりに参加しましょう‼

う！！ 

 

 

 

環 境 整 備 部 

市の環境課の職員による「環境講座」を開催いた

しました。ゴミ分別の仕方やリサイクルについて

の他、７月より有料化になったレジ袋、また家庭

用生ごみ処理機購入補助についてもお話しいただ

きました。レジ袋の有料化はプラステックによる

海洋汚染への対策、石油消費量の削減が目的です。 

とても勉強になりました。                             

参加４５人  

７月３１日(金) １９時 樋脇公民館 
エ
コ
バ
ッ
グ
を

忘
れ
ず
に
‼ 


